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En France, l’Armée du Salut exerce ses actions au travers de la Congrégation et de la Fondation.
 Elle est membre de la Fédération Protestante de France.

 Circulaire 
été 2023

CULTES DU DIMANCHE   à 10h15     JUIN
      

            Dimanche 4        majors Carrères

            Dimanche 11     Sergente  Micheline Sammartano
                                        
            Dimanche  18      Masters Commission Auch   
                                             12h Repas partagé       14h   Réunion d’adieux des majors Carrères

            Dimanche 25        Pasteur Jean-Yves Léorier

 MCA (Masters Commission Auch)  groupe de jeunes étudiants chrétiens  
participant au Barbecue Géant et qui célébreront le culte avec nous le 18 juin

Barbecue Géant organisé 
par l’Alliance Evangélique 

le 17 juin 
sur le Champ de Mars.

Offre de Sandwiches, glaces, 
animations et prières

Club de l’Amitié du jeudi en Juin
                          

               Jeudi 8   Réunion d’adieux de la sergente Sammartano avec les Branquis
                          

                              Jeudi 15   Film d’animation ‘Il était une fois Jésus’
                                                                 Jeudis 22 et 25  avec la major Christiane Carrères



 

CULTES DU DIMANCHE   à 10h15  JUILLET  

          Dimanche 2          major  Nicole Redon

          Dimanche 9       Culte de Bienvenue des majors Peter et Corinne De Vreeze
                                          Avec la Lte-colonelle Karen Etcheverry  

                      Repas partagé 
                                        

          Dimanches 16, 23 et 30      Majors De Vreeze

CULTES DU DIMANCHE   à 10h15     AOÛT
           
            Dimanche 6            à définir

            Dimanche 13        major Jean-Michel Garcia
                                        
            Dimanche  20       Pasteur Jean-Yves Léorier

            Dimanche 27        majors De Vreeze

Qui sommes-nous?  Peter et Corinne de Vreeze-Bettex

Peter. Je suis né et j’ai grandi au Limbourg, une des seule région au 
sud des Pays-Bas qui a des collines. Ensemble avec Corinne et nos 
deux fils Nathan et Timon nous avons déménagé en 2002 pour suivre 
l’école d’officier à Londres.
Une fois de retour aux Pays-Bas nous avons travaillé dans différentes 
régions, dans différents postes. Quelques fois ensemble, mais aussi 
séparément.
Depuis quelques années Corinne et moi aimons faire des petits tours 
sur nos bicyclettes de course.

Corinne. Voici une petit addition à ce que Peter a écrit. Je suis une 
vrai Suisse avec du sang Arménien. Née à Lausanne au bord du lac 
Léman, mais c’est pour mes études de joaillerie que je suis partie en 
Hollande, là j’ai rencontré Peter.

Après toutes ces années aux Pays-Bas j’ai vraiment le sentiment que Dieu nous a appelé à venir travailler en 
France. Je me réjouis de me plonger a nouveau dans ma langue maternelle. Je connais un petit peu la région car 
mon grand-père, pasteur André Bettex habitait à Dieulefit, là où je venais quelques fois quand j’étais enfant. 
J’ai hâte de découvrir les beautés de la région de Valence et de vous rencontrer tous. Nous nous réjouissons des 
bénédictions que le Seigneur aura pour nous, pour le poste de Valence et c’est avec Sa présence, Son Esprit que 
nous faisons ce pas de foi dans une nouvelle responsabilité.

Amicalement en Christ , Peter et Corinne



Le Donut Day  à  Valence

Pour notre méditation
                               
                          «David dit à Saül : que personne ne se décourage à cause de ce Philistin ! 
                         Moi, ton serviteur, j’irai me battre contre lui»            1 Samuel 17: 32

    VICTOIRE SUR NOS COMPLEXES

Qui parmi nous ne s’est jamais dit : Oh, ça, je ne pourrai jamais le faire, je n’en suis pas capable. Je ne suis pas à la 
hauteur ! Il y a certainement des gens plus capables que moi. Un jour, les Philistins entrent en guerre contre Israël. 
Dans leur armée, ils ont Goliath, un soldat d’une force exceptionnelle, un géant qui mesure 3 mètres. Il porte une 
armure de 60 kilos, le bout de sa lance pèse 7 kilos, il paraît invincible ! Et l’homme lance un défi au peuple 
d’Israël : un combat singulier.

 A cette époque, David est un jeune berger, le plus jeune de la famille. Il aurait des raisons d’être complexé. 
Mais sans épée, avec une simple fronde et une pierre, il triomphe de Goliath. David est un modèle de dépendance et 
de foi en Dieu. Il sait qu’il n’est pas seul car Dieu combattra avec lui. Fidèle dans les petites choses, il a déjà 
expérimenté le secours de Dieu dans son humble travail de berger.

Un humoriste français a dit : Dans la vie, il n’y a pas de grands, il n’y a pas de petits. La bonne longueur 
pour les jambes, c’est quand les pieds touchent par terre ! Dans la vie avec Dieu, il n’y a pas de grands, il n’y a pas 
de petits. La bonne longueur pour notre foi, c’est quand elle nous garde en communion avec Dieu !

                                                                                                               José Frédérick-  Méditations quotidiennes 2023

 

Au revoir…

Chers amis,

Nous partons  le cœur un peu serré, nous ne vous oublierons pas. Chacun d’entre vous restera dans nos souvenirs pour ces 
cinq années vécues à Valence. Ce temps a été heureux, enrichissant, bien sûr , dans bien des domaines pour nous, et nous 
l’espérons aussi pour vous. Bien sûr, il y a eu aussi des moments de tristesse, des séparations vécues ensemble, mais aussi de 
joie, lors des cultes et autres réunions, dans les rencontres des visites. 
Nous croyons que notre Dieu change les temps et les circonstances, selon sa volonté, et pour notre bien, en tous cas, dans la 
Paix du Christ. Et justement, dans notre société où les chrétiens semblent de plus en plus marginalisés, gardons toujours 
l’espérance en notre Dieu, et qui a exhorté ceux qui suivent le Christ à l’écouter.
   Cette dernière année a été enrichie par la présence et la participation de Micheline aux activités du poste, et nous lui 
souhaitons toute la bénédiction du Seigneur à Alès. Que le Seigneur vous bénisse, avec vos nouveaux officiers, sur la route 
qu’Il trace.

                Pierre et Christiane Carrères

2 concerts gratuits
organisés par 

Pour ses 40 ans au service 
de la diffusion de la Bible

À Charmes-sur-Rhône     Venez nombreux !
   les 1er et 2 juillet             


